



# Valentin: Virtuelle Blumengrüße

Die Med Uni Graz überreicht einen bunten Blumenstrauß und nimmt Bräuche unter die Lupe.

Zum Valentinstag überreicht die Med Uni Graz allen MitarbeiterInnen und BesucherInnen des Internetauftritts einen bunten virtuellen Blumenstrauß und wünscht ein schönes Wochenende.

So wird der „Tag der Liebenden“ gefeiert:

Ein bunter Frühlingsstrauß, langstielige rote Rosen, Schokolade jeglicher Art und ein romantisches Abendessen: Hierzulande gibt es viele Möglichkeiten, um den Valentinstag zu begehen. Aber auch international gibt es schöne Bräuche, um den „Tag der Liebenden“ zu feiern.

Italien

Liebespaare treffen sich an Brücken, um dort sogenannte „Liebesschlösser“ anzubringen, welche die Initialen der Liebenden tragen. Nachdem das Schloss angebracht wurde, werfen beide den oder die zugehörigen Schlüssel ins Wasser und wünschen sich etwas.

Finnland

Hier wird der Valentinstag als „Freundschaftstag“ begangen. Man schickt sich meist anonym kleine Geschenke oder Karten zu und drückt damit die Verbundenheit aus.

Südafrika

Die SüdafrikanerInnen feiern den Tag gar als öffentliches Fest, wobei die Menschen in den Farben Rot und Weiß gekleidet sind, um die Reinheit der Liebe zu symbolisieren.

Japan

Frauen schenken ihren Herzbuben zum Valentinstag Schokolade. Die Herren treten dann erst am sogenannten „White Day“ im März in Aktion und beschenken ihre Herzdame mit weißer Schokolade.

*Friday, 13. February 2015*